
Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten von Urnengemeinschaftsgräber auf 
den Friedhöfen im Stadtgebiet zu prüfen und im Kultur-, Sport- und Freizeitausschuss 
am 14. November 2017 darüber zu berichten. Hierzu wird die Verwaltung gebeten, bei 
Kommunen, in denen eine solche Bestattungsart schon umgesetzt ist (z. B. 
Niederkassel), Erfahrungsberichte einzuholen. 

 


